

きょうどりょうり した がつ にち
郷土料理に親しもう (7月23日)

ついに念願の佐世保バーガー&みかんゼリーを作ることができました！
昨年中止になった行事だったので、調理中もみんな楽しそうで、笑顔がいっぱいでした。
とても良い出来栄でしたね！



しせつほうもん がつ にち
施設訪問 (7月23日)



老人ホーム(啓寿園)の入所者さんにカモメのモビールを届けに行きました！
本当は昨年みたいに、直接お会いして劇やゲームをしたかったのですが…。
その分、気持ちを込めてみんなで一生懸命作りしました！

ぎょうぎ まな がつ にち
お行儀を学ぼうね (7月25日)

今年も毘沙門寺様にお世話になりました。
テーマは『感謝』。感謝することの奥深さを学びました。
これからも気持ちの良いあいさつを心掛けましょう。



今年も「夏休み子どもプラン」は、コロナ対策をとりながら、いろいろな体験ができました。
ご協力くださった地域の皆様、ありがとうございました。
楽しい夏休みの思い出がたくさんできました(*^-^*)
※予定していたプランで、「夏の星座を観よう」「モルック大会」「ミニコンサート」は、感染症拡大防止のため、やむをえず中止となりました。



きょうしつ がつ にち
バドミントン教室 (8月1日)

地域の方7名を先生にお招きして、バドミントンに挑戦！
最初はなかなかラケットに当たらなかったお友達も、最後には試合ができるくらい上手になりました！



おぞ つく がつ にち
折り染めのうちわを作ろう! (7月29日)

蛇腹に折った和紙を、絵の具で染めてできた模様うちわを作りました。
どんな模様ができるのか、ワクワクして楽しかったね！
「みんな違って、みんないい！」素敵のうちわがたくさんできました！



つく がつ にち
エチケットケースを作ろう! (8月3日)

自分の好きな紙袋や包装紙を使って、世界に一つだけのエチケットケースを作りました！



こうこうせい つく がつ にち
高校生とおやつ作り (7月28日)



高校生のお兄さん・お姉さんと一緒にロールケーキとかんざらしを作りました。
優しく親切に教えてもらいながら、楽しい時間を過ごすことができました！
お兄さん・お姉さんお世話になりました。



えいがかんしょうかい がつ にち がつ にち
映画鑑賞会 (7月28日、8月9日)



「Monster Hotel」と「Sugar Rush」を鑑賞しました。
涼しい部屋で、静かな時間をゆっくり過ごすことができました。